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Man glaubt sich in einem Soul-Club in Memphis, in einem Blues-Keller in Chicago: Auf der Bühne eine Band, die groovt, kein Firlefanz, aber grundsolides Handwerk mit starken Akzenten. Und davor die charismatische Sängerin, die mit Leichtigkeit über den ausgelegten Sound-Teppich singt; Lilly Martin besitzt eine der seelenvollsten Bluesstimmen der Schweiz und ist Gewinnerin des Swiss Blues Award 2020. Zur Zeit ist sie mit ihrem 5. Solo-Album «Lookout» unterwegs.

Ihre packende Bühnenpräsenz macht sie zum gern gesehenen Gast an renommierten Blues- und Jazzfestivals. Gleichzeitig ist Lilly Martin auch eine  preisgekrönte Songwriterin, der die Inhalte Ihrer Songs wichtig sind.

Es gibt ein passendes Adjektiv, dass die Auftritte der US-amerikanischen Sängerin mit ihrer Schweizer Band bezeichnet: «smooth». Nicht wie in «glatt» oder «beliebig», aber vielmehr wie «selbstverständlich» oder auch «natürlich». Ist es ja auch, denn die gebürtige New Yorkerin ist mit diesen Sounds aus den Südstaaten aufgewachsen, mit der Soul Music, dem Gospel, dem Blues. Ihre alte Liebe zu diesen Stilen lebt sie mit einer ausgesucht sattelfesten Band aus – im Studio, vor allem aber auch auf der Bühne. Ein Must für Blues-Fans!

--------------
You could be in a Memphis soul-club, or a blues basement in Chicago: On stage is a tightly grooving band, no frippery, just steadfast musical competence with first-rate embellishments. And in front of them is a captivating singer, effortlessly unifying this sound tapestry with her vocals.

Lilly Martin possesses one of the most soulful blues voices in Switzerland and is the winner of the Swiss Blues Award 2020. She is currently on the road with her 5th solo album "Lookout".

Her captivating stage presence makes her a welcome guest at renowned blues and jazz festivals. At the same time, Lilly Martin is also an award-winning songwriter who values the content of her songs.

There is a fitting adjective that describes the US singer's performances with her Swiss band: "smooth". Not as in "smooth" or "arbitrary", but rather as in "natural" or even "intrinsic". It is, because the native New Yorker grew up with these sounds from the southern states, with soul music, gospel, blues. She lives out her old love for these styles with a band that is exceptionally solid - in the studio, but above all on stage. A must for blues fans!
Contact: www.lillymartin.com
